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・・・　「KBI フレンズの会」便り　・・・

　KBI 入学の数か月前、私は進路のことで迷っていました。お世話になっていたある兄弟が、
某聖書学校に行くなら学費と生活費をサポートしてあげると申し出て下さったのです。
（KBI に行く場合は、自腹でした。）実際に見比べてから決めようと思い、両校の授業を聴講
することにしました。当時の私は、救われてからまだ日が浅く、聖書学校は主にお仕えする
訓練を受けるために母教会から遣わされて行くところという認識がありませんでした。大学
のように自分で気に入った学校を選んで行くという感覚だったのです。（こんな私を KBI に
送ってくださった母教会の福野正和先生には頭が上がりません。先生の信仰と寛容と忍耐を
感謝します。）某聖書学校の第一印象は校舎がとても綺麗で、すごしやすそうに思いました。
当時はまだ普及していなかったプロジェクターで、内容を映し出しながら進められる授業は
分かりやすく、私の知的好奇心を大いに満たしてくれました。次に KBI へ行ってみました。
築ウン十年の上、阪神大震災のダメージがあちこち残っている西宮校舎を見た時、こんなと
ころに学生達が住んでいるのかとショックを受けました。聴講した授業では、話題が次から
次へと目まぐるしく飛ぶので、何を言っているのかさっぱり分かりませんでした。授業が終
わった後、机の上に開かれたノートは真っ白のままでした。某聖書学校で99％決まりだと思っ
たのですが、なぜか１％心に引っかかるものがありました。その１％も解消して、100% の
確信をもって進学したいと思ったので、１週間、断食祈祷院に行って祈ることにしました。
母教会の T 兄弟も偶然同じ日程で祈祷院に行くと聞いたので一緒に行くことにしました。
空腹を耐えながら、天から声が聞こえてくるのを期待して祈りましたが、待てども何も聞こ
えません。数日後には煮詰まって、T 兄弟の部屋を訪問することにしました。こたつに向か
い合わせに座っていると、Ｔ兄弟が尋ねてきました。「安川兄弟は、何を祈りに来たの？」「実
は、聖書学校をどこにするか迷っていまして、導きを求めに来たんです。」それから某聖書
学校がいかに充実していて、KBI がいかに充実していないかを詳しく説明しました。すると、
T兄弟がぼろっと一言こう言ったのです。「そんなんじゃ、どの聖書学校に行ってもダメだな。
将来、君の教会にホームレスの人が来たとして、そんな態度で彼らをどう受け入れていくん
だよ。」ハンマーで頭を殴られたような衝撃を受け、目からうろこが落ちて、自分がいかに
高慢だったかを気づかされました。それから自室に戻って、主の前に悔い改めました。祈り
が終わった後、なぜか KBI に行きたいという思いと、100% の確信がやってきました。KBI
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入学後、聴講の時には全く理解出来なかった先生の授業は、私の一番のお気に入りになりました。
高慢な時には理解出来ませんでしたが、へりくだって聞くと、宝石がいっぱいの授業で、毎回心
を刺されて、新しい主の恵みを体験しました。ちなみにその先生は、福元玲子先生です。
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ゆうちょ銀行「自動払込利用申込」ご協力のお願い！
「自動払込利用申込」手続きをして下さった皆様、ご協力有難うございました。
2024 年 10月 25日現在、211名。【年会費 2,000 円 毎年 8月 31日自動引落し】
手続きがまだの方は、是非ともお手続きを、よろしくお願い致します。

総合口座への振込も受付けます！
自動払込の難しい方へ：総合口座へは、随時振込が可能です。
ゆうちょ口座名：KBI フレンズの会（ケービーアイフレンズノカイ）
口座番号：１４５２０－２４１０１３３１

フレンズの会への献金も、随時受け付けます。
上記の同じ口座への送金にて随時受付いたします。

KBI への支援献金
「支える会」や「奨学基金」など母校、後輩へのご支援もよろしくお願い致します。
ゆうちょ口座： 関西聖書学院／０１１４０－６－６７７０８

あなたのメールアドレスを登録して下さい！
登録先：kbifriendsnokai@gmail.com （会専用のメールアドレス）
このアドレス宛に、住所、氏名、教会名等を書いて、メールをお送り下さい。
「KBI フレンズの会」からのお知らせをお送りいたします。

2024 年 10 月　2024 年度総会@KBI フレンズの会役員会 開催
去る 10 月 25 日（金）、KBI フレンズの会会則の第 12 条に則り、役員会にて「2024 年度総会」が
開催され、2023年度決算、2024年度予算、及び役員人事が承認されましたことをご報告いたします。
なお、次期繰越金が 100 万円になること、また、運営に必要な予算を踏まえた上で、これまでフ
レンズの会の様々な集会開催をはじめ、多大なお力添えをいただいて来ました母校 KBI の必要に
応じて支援させていただくべく「母校感謝献金積立」との名目で 20 万円を予算に組み入れました。

＜お願い＞
会の円滑な運営・活動のために、年会費納入・メールアドレス・住所変更時の連絡等にご協力下さい。

フレンズの会 新役員就任のお知らせ
新たに静観大智師（2023 年度卒・日本アドベント・キリスト教団 上野芝キリスト教会）が就任
することとなりました。
＜フレンズの会　役員一覧＞
会　長 伊藤 勝利 師 （1985 年度卒） JEC 曙チャペル牧師　
副会長 置田 信也 師 （1997 年度卒） 京都キリスト福音教会牧師
会　計 小﨑 恵　 師 （2017 年度卒） 関西カルバリーフェローシップ　ユースパスター
書　記 山下 裕平 師 （2017 年度卒） JEC 堺シオン福音教会副牧師
企　画 緒方 賢一 師 （2013 年度卒） JEC 奈良福音教会牧師
監　事 春名 裕　 師 （2002 年度卒） JBMニューライフキリスト教会牧師
新役員 静観 大智 師 （2023年度卒） 日本アドベント・キリスト教団 上野芝キリスト教会 hi-b.a.協力スタッフ
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